

SAUSHEIM

Une manifestation contre la future carte scolaire

Une vingtaine de parents d'élèves ont profité de la réunion du conseil municipal pour manifester, devant la mairie de Sausheim, contre la future carte scolaire prévue pour la rentrée 2024-2025. Leur discussion avec le maire n'a pas abouti.

Pour rappel, suite à une étude de l'Agence départementale d'aménagement et d'urbanisme (Adauhr), et pour éviter des fermetures de classes dans les trois groupes scolaires de Sausheim, le conseil municipal, unanime, a décidé d'une nouvelle répartition des élèves lors de la rentrée 2024-2025 (notre édition du 31 mars). Les élèves de première année de maternelle, le cursus bilingue et la classe de CM2 bilingue des écoles Nord et du Centre rejoindront ainsi l'école Sud.

« Dix-sept minutes pour aller de l'école Nord à l'école Sud »

Le maire, Guy Omeyer, et son adjointe aux affaires scolaires, Michèle Duda, ont tenté de discuter avec les manifestants mais chacun a



Les manifestants ont déployé un pancarte confirmant leur désapprobation face à la carte scolaire prévue pour la rentrée 2024-2025. Photo L'Alsace/Jean-Paul FREY

campé sur ses positions. Les revendications des parents d'élèves concernent notamment la perturbation des enfants, des nouvelles organisations pour les familles, des problèmes de sécurité routière et le risque de fermeture de classes bilingues car certains envisagent de retirer leurs enfants des écoles de Sausheim plutôt que de rejoindre l'école Sud. « J'ai fait le trajet à vélo, il faut dix-sept minutes pour aller de l'école Nord à l'école Sud. Si je prends la voiture, je pollue. Et le développe-

ment durable dans tout ça ? », interroge une maman, particulièrement remontée, affirmant qu'une pétition a déjà recueilli plus de 200 signatures.

En préambule de la séance du conseil municipal, Guy Omeyer a indiqué qu'il n'accepte pas ces discours « antichônes ». Il a rappelé que la décision a été coconstruite notamment avec l'Adauhr, les directeurs d'école et l'ensemble du conseil municipal. « Il n'y a pas d'autres solutions pour éviter des fermetures de clas-

ses, voire à terme d'une école. Rien que pour les deux prochaines années, nous perdrons une cinquantaine d'élèves. » Le premier magistrat concède qu'il s'agit, pour les familles, de se réorganiser. « Je compatis avec ces personnes. C'est pour cela que nous avons repoussé la décision à la rentrée 2024-2025, pour leur laisser du temps. »

Le maire se veut garant de l'intérêt général et non d'intérêts particuliers. Affaire à suivre...

J.-P.F.

BRUNSTATT-DIDENHEIM

Rock in Brunstatt

Tous les deux ans, l'EMBD (l'École de musique et de théâtre de Brunstatt-Didenheim) propose un grand spectacle avec décors et mise en scène autour d'un thème original le samedi 3 juin à 20 h et dimanche 4 à 17 h.

Après les Blues Brothers, l'histoire de Brunstatt, la thématique du concert de cette année sera Elvis Presley, sa vie, sa musique... Personnage haut en couleur, le King a marqué son époque et reste une personnalité incontournable de la musique en général et du rock en particulier. C'est Peggy Hecklen, professeur de chant à l'école de musique, qui porte cette production inédite dans la région en faisant participer nombre de classes et

d'élèves de l'établissement : classe de chant bien entendu, mais également les harpes, accordéon, formation musicale, théâtre, chorale adultes... et l'ensemble instrumental de Brunstatt-Didenheim. Les élèves de l'école seront ainsi mis en valeur autour d'un artiste qu'ils n'ont pas pu connaître mais qui reste ancré dans la mémoire collective.

L'espace Saint-Georges se mettra ainsi dans une ambiance sixties pour une immersion totale dans l'univers du roi du rock'n'roll.

Y ALLER Samedi 3 juin à 20 h et dimanche 4 juin à 17 h, à l'espace Saint-Georges de Brunstatt-Didenheim. Gratuit. Réservation des places au 07.82.71.29.44.



L'École de musique et de théâtre de Brunstatt-Didenheim rend hommage à Elvis Presley les 3 et 4 juin, à l'espace Saint-Georges. DR

EN BREF

HOCHSTATT
Le conseil municipal de Hochstatt se réunira le mardi 6 juin à 19 h à la mairie. Ordre du jour : permis de démolir et de construire ; installation d'un système de climatisation à la mairie ; achat d'un véhicule communal ; demandes de subvention ; curages de tabourets siphons ; cession d'une parcelle ; aménagement de sécurité dans l'ensemble du village ; réfec-

tion de l'étanchéité et de l'isolation de la toiture de l'école maternelle ; mise aux normes de coffrets électriques ; création d'un poste d'adjoint d'animation ; nouveau permis de chasse ; jury d'assises, liste préparatoire 2023 ; désignation du référent déontologue pour les élus ; communauté de communes Sundgau, ouverture de l'aire d'accueil des gens du voyage.

ILLZACH

« Le bâton magique » de l'école de musique Écho



Les élèves, très concentrés, sont en train de préparer leur prestation pour le conte musical. Photo L'Alsace/D.T.

Ces dernières semaines ont été bien chargées pour Sonia Jaeger, la directrice de l'école de musique Écho d'Illzach, avec la préparation, comme chaque année, d'un nouveau conte musical. Baptisé *Le bâton magique*, il sera présenté le samedi 3 juin à 17 h à la salle des fêtes d'Illzach.

L'histoire, née sous la plume de Sonia Jaeger, est celle de trois adolescents toujours en train de ronchonner, où qu'ils soient et quoi qu'elles fassent. Sur les conseils de leurs amis, elles vont voir Norbert le sage. Grâce à son bâton magique, il les fera voyager dans l'espace et le temps, sans succès. Il leur faudra un choc, pour qu'enfin elles se rendent compte de leur bonheur.

Sonia Jaeger a fait tout un travail musical dans les écoles de la ville durant l'année scolaire pour donner aux enfants le goût de la musique et l'envie d'apprendre à jouer d'un instrument. Le projet de ce conte musical est porté par toutes les sections de

l'école de musique et une cinquantaine d'élèves du CP et du CE1 de l'école élémentaire Daudet seront également sur scène pour un accompagnement rythmique.

De nombreux bénévoles, musiciens ou parents, se sont aussi mobilisés dans le cadre de ce beau projet pour les costumes, décors et lumières.

L'entrée est libre, avec un plateau pour l'école de musique qui doit faire face à l'augmentation de ses coûts, mais tient à ne pas augmenter ses tarifs afin de donner la possibilité à tous d'apprendre à jouer d'un instrument.

Dominique THUET

Y ALLER Samedi 3 juin à 17 h à la salle des fêtes d'Illzach, 1 avenue des Rives-de-l'Il. Entrée libre, plateau.

Par ailleurs, des portes ouvertes auront lieu à l'école de musique le mercredi 14 juin de 16 h à 18 h 30 au 18 rue de Kingersheim à Illzach. Renseignements au 07.82.96.75004.

CARNET

L'ALSACE-DNA MULHOUSE

www.lalsace.fr ; www.dna.fr
SERVICES LECTEURS/CLIENTS
L'Alsace : 09.69.32.80.31.
DNA : 03.88.21.56.78.
Courriel : s.lecteur@lalsace.fr
dnarelationclients@dna.fr

RÉDACTION LOCALE

2, avenue Aristide-Briand
BP 52 482
68 947 Mulhouse cedex 9
Tél. 03.89.33.40.00.
ALSRedactionMUL@lalsace.fr
DNAMULHOUSE@dna.fr

Urgences

Samu : 15.
Police secours : 17.
Sapeurs-pompiers : 18.
SOS Médecins : 03.89.56.15.15.
Centre antipoison : 03.88.37.37.
Vétérinaire de garde : s'adresser à son vétérinaire habituel.

Hôpitaux

Centre hospitalier de Mulhouse : Urgences : 03.89.64.61.40. Urgences pédiatriques : 03.89.64.68.87.

Centre de soins non programmés de Mulhouse : 3H rue du Docteur Léon-Mangeney (à

proximité du service des urgences de l'hôpital Emile-Muller). Ouvert du lundi au vendredi (sauf jours fériés), de 8 h à 20 h, en prenant rendez-vous sur rdv-csnp.fr, 03.89.35.06.05.

Clinique du Diaconat-Fonderie : Urgences générales : 03.89.36.75.34. Urgences obstétricales : 03.89.36.75.20. Urgences cardiologiques : 03.89.36.76.71.

Clinique du Diaconat-Roosevelt : SOS main de 7 h à 20 h : 03.89.32.55.07.

Centre de soins non programmés du Diaconat-Roosevelt : au rez-de-chaussée de la clinique, accessible par la rue d'Alsace à Mulhouse. Ouvert du lundi au vendredi de 8 h 30 à 18 h 30 sans rendez-vous, 03.89.32.55.41. Accès pour les personnes à mobilité réduite par l'entrée principale de la clinique. Courriel : csnp.roosevelt@diacanat-mulhouse.fr

Centre hospitalier Pfäfstatt : accueil médicalisé : 03.89.52.11.11 (polyclinique et radiologie de 8 h 30 à 18 h 30).

Pharmacie de garde

Sur la porte des pharmacies, au 3237 ou consulter le site www.pharma68.fr

LOISIRS

BIBLIOTHÈQUES

MULHOUSE
Bourtzwiller : 4 rue de Gunsbach, 03.69.77.66.77 ; de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Centrale : 19 Grand-rue, 03.69.77.67.17 ; de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h 30.
Coteaux : 8 rue Pierre-Loti, 03.69.77.65.90 ; de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Dornach : 3 rue de Thann, 03.69.77.65.40 ; de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Drouot : 5 rue de Provence, 03.69.77.77.27 ; de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Filature : 20 allée Nathan-Katz, 03.69.77.65.10 ; de 13 h à 18 h.
Salvator : 12 avenue Salengro, 03.69.77.66.60 ; de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

PISCINES

MULHOUSE
Bourtzwiller : 28 rue Saint-Georges, 03.89.50.52.51 ; de 16 h à 19 h.
Illberg : 51-53 boulevard Stoessel, 03.69.77.66.88 ; de 7 h 30 à 20 h 30.

SERVICES

AIDES JURIDIQUES

Maison de la justice et du droit, 14, rue du 6^e-RTM à Mulhouse, 03.89.36.80.30. Accueil du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Consultations gratuites sur rendez-vous avec des avocats, conciliateurs, notaires, huissiers de justice, le délégué du défenseur des droits et le service d'aide aux victimes.

Conciliateurs de justice du tribunal judiciaire de Mulhouse (sur rendez-vous) : **Mulhouse** : tous les jeudis du mois, de 8 h à 11 h 30 ; 3^e jeudi de 13 h 30 à 17 h, Maison de la justice et du droit. **Riedisheim** : 1^{er} et 2^e jeudis du mois, de 14 h à 16 h 30, mairie, 10, rue du Général-de-Gaulle, 03.89.44.00.50.

DÉCHETTERIES

MULHOUSE
Bourtzwiller, rue de Bordeaux : de 8 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30.
Coteaux, rue Paul-Cézanne : de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.
Hasenrain, avenue d'Altkirch : de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.
AGGLOMÉRATION Brunstatt-Didenheim, rue de la Libération : de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.

AGGLOMÉRATION

Habsheim : Ile-Napoléon, 5 rue de l'Industrie, 03.89.63.44.90 : de 7 h 30 à 8 h 30, de 11 h 30 à 13 h 30 et de 16 h à 18 h 30.
Illzach : 2 rue des Jonquilles, 03.89.46.35.45 ; fermée.
Ottmarsheim : Aquarhin, 1 rue de La Piscine, 03.89.26.08.60 : de 12 h à 14 h.
Ungersheim : 10 rue des Lilas, 03.89.48.04.37 : de 16 h à 19 h.

PATINOIRE

Patinoire olympique de l'Ilberg : 47 boulevard Stoessel à Mulhouse ; fermée.

TOURISME

Office de tourisme : 1 avenue Robert-Schuman à Mulhouse, 03.89.35.48.48 ; de 10 h à 13 h et de 14 h à 17 h.

ZOO

Parc zoologique et botanique : 51 rue du Jardin-Zoologique à Mulhouse, 03.69.77.65.65 ; 9 h à 19 h.

Chalampé, avenue de la Paix ; fermée.

Illzach, 2, avenue des Rives-de-l'Il ; de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.

Kingersheim, rue du Commerce : de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.
Ottmarsheim, CD52 (route EDF) : de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Pfäfstatt, rue de la Liberté : de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.

Pulversheim, ZI de l'aire de la Thur : de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.

Riedisheim, avenue Dollfus : de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.

Rixheim, chemin de Bantzenheim : de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.
Sausheim, rue Verte : de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.
Wittenheim, rue d'Illzach ; de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 18 h.

MARCHÉS

MULHOUSE
Briand-Franklin : de 7 h à 17 h, Canal couvert.
AGGLOMÉRATION Rixheim : de 7 h à 12 h, place de la Jumenterie.
Pfäfstatt : de 16 h à 19 h 30, rues des Écoles.
Zillisheim : de 17 h à 19 h 30, place de la Mairie.